

Ressort: Vermischtes

## De Maizière: Entscheidung über neue Drohnen Ende des Jahres

Berlin, 13.06.2013, 16:30 Uhr

**GDN** - Nach dem spektakulären Scheitern des "Euro Hawk"-Projektes soll Ende des Jahres eine Entscheidung über ein mögliches neues Drohnenprojekt fallen, welches "bis Mitte des nächsten Jahrzehntes" einsatzbereit sein könnte. Das sagte Verteidigungsminister de Maizière am Donnerstag im Bundestag.

In eine solche Entscheidung fließe "selbstverständlich" die Erfahrung mit dem "Euro Hawk" mit ein. Der Unterschied sei jedoch, dass dann über Optionen aus Israel oder den USA entschieden werde, die bereits im Einsatz seien. Klar sei, dass man "keinen Automatenkrieg" haben wolle. Es gehe um die Sicherheit der Bundeswehrsoldaten.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15785/de-maizire-entscheidung-ueber-neue-drohnen-ende-des-jahres.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)